

en Tartagal no hay oficinas, las cámaras de seguridad no había en la Cornejo 190 solo computadoras, era porque era provisorio. Ese día no tuve contacto con los manifestantes no reconocí a nadie.- \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_ El testigo Ramón Héctor Córdoba, respecto del hecho DECLARA: Yo estaba en Base Tecpetrol, junto a Fernández y Del Prado, como a las 9 hay una pedrea, rompen vidrios, oficinas, salen aparentemente a buscar mas piedras, a las 11 entra un auto bordo con mujeres, era un escort lo manejaba Elva Fernández, venia Navamuel, Veron y Marin, bajan y me insultan a mí " hijo de puta, alcahuete, raja de ahí" , gritaban, " ahí están los viejos" y se vienen muchachos cara tapada, le digo a Fernández saca a los ingenieros. El grupo estaba al frente en los tanques, como a 50 mts, ellas lo llaman a los muchachos que vienen gritando, ingresan, rompen todo, ví armas de fuego. Eran Piquete Ruiz, Sedan, Cabral y otros, a cara tapada solo Ruiz descubierto. Yo estaba en la puerta para que no ingresen, me apuntan con el arma. Tenían piedras, palos. Me quedé hasta que salgan los ingenieros por el fondo. El auto no ingresa al predio solo hasta el portón de ingreso que tenía la malla rota. Los otros los reconozco porque antes habían apedreado con cara descubierta. Ante los insultos solo dije " aquí no hay nadie" .Cuando ingresa la gente yo me voy al fondo. Después de lo sucedido tenia miedo porque iban a casa a amenazar a mi familia. No soy amigo ni enemigo ni pariente con alguno de los acusados. A las 11 y pico ingresaron a quemar todo. Si conozco a Carabajal, para mí si estaba, si estaba. Eran como 20 personas los que ingresan. Actualmente sigo trabajando para Tecpetrol. Antes del 2003 si los conocía a los acusados, yo los ví ese día. A tenor del Art. 396 inc. 2, la vocal Bonari pide se le lea al testigo la declaración de fs. 43, reiterando el mismo que fueron Fernandez y Del Prado quienes le aportaron los nombres de los causantes. La única mujer que le dijo " retirete que los changos van a hacer cagada" , fue Navamuel. Que no vió que ninguna de las dos trataran de parar a la turba.- \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_ El testigo Edmundo Parra respecto del hecho DECLARA: La denuncia radiqué por un taller que teníamos dentro de la empresa, yo no estaba ese día ahí. Teníamos algunos empleados que nos dicen de los problemas. Fuimos a ver los daños. Hice denuncia en Mosconi. Estaba todo roto. Quise ir ese día pero no se podía, era un solo despelote. Rompieron todo.- \_\_\_\_\_